
VERBALE dell’incontro della Commissione Sport e Tempo Libero 

Ossona, 12 Giugno 2018 

 

Il giorno 12 Giugno alle ore 21: presso la sede municipale si è riunita la Commissione Sport. 

Presenti: 

Il Vicepresidente Salvatore Trobia 

Andrea Bosoni 

Luca Cacciatori 

Alessandro Garlatti 

 

Assente Umberto Morazzoni 

 

Sono stati esaminati e discussi i punti all’Ordine de Giorno, indicati nella Convocazione del 7.6.2018 (prot. 

N. 5143) 

1) Nomina del Presidente della Commissione 

2) Notte Bianca dello Sport 2018 

3) Varie 

 

1) Elezione del Presidente della Commissione. In sostituzione del precedente Presidente, deceduto, e’ 

stato eletto a voto palese con tre voti favorevoli e un astenuto il consigliere Luca Cacciatori. Alla 

votazione è presente il nuovo membro della Commissione Alessandro Garlatti, indicato dal recente 

Decreto di Nomina del Sindaco 

2) Festa dello Sport. Sono stati discussi e concordati gli ultimi dettagli della prossima Festa dello Sport, 

in programma per Sabato 16 Giugno. E’ stato stabilito il percorso del corteo iniziale e condivisa l’idea 

di impedire, per tutta la durata della manifestazione, l’ingresso a via Roma per chi proviene da via 

Don Minzoni, in modo da facilitare arrivo, parcheggio e deflusso delle auto. Tale proposta è stata 

comunicata il giorno seguente al comandante PL. 

3) Varie 

• E’ stata comunicata la proposta di ASD Break Point, che non potrà partecipare alla Festa dello 

Sport, riguardante una serata da dedicare, presso il centro sportivo di via Pertini, 

all’illustrazione di tutte le proposte sportive, di ogni genere e dedicate ad ogni età, che 

potranno essere effettuate presso i centro stesso a partire da settembre 2018. La data 

indicata è la sera di Venerdì 13 Luglio. La Commissione ha dato parere favorevole 

all’unanimità. 

• All’unanimità è stata anche ritenuta non di interesse, almeno per il 2018, la riproposizione 

dell’iniziativa “Album delle figurine” delle Associazioni Sportive 

• Tutti i membri hanno poi sottolineato l’importanza e l’opportunità di favorire, in futuro: 

o Il coordinamento delle proposte di campus estivo da parte delle diverse associazioni, 

in modo da poter offrire una copertura più ampia dell’intero periodo estivo 

(comprendendo anche settembre, prima della ripresa scolastica, possibilmente) 



o Il coinvolgimento delle scuole nell’organizzazione degli eventi sportivi per 

permettere la partecipazione di un numero sempre crescente di ragazzi. 

o La mutua collaborazione tra tutte le associazioni sportive per permettere di 

sopperire vicendevolmente a carenze anche temporanee di organico (si cita ad 

esempio la difficoltà di organizzare le tradizionali corse, nel 2018, proprio per 

mancanza di personale addetto da distribuire lungo il percorso). 

o Il contatto costante tra le associazioni volto ad individuare meglio attitudini e 

competenze dei propri affiliati. 

o L’organizzazione di eventi di divulgazione (da tenersi preferibilmente presso 

l’Auditorium) sulle caratteristiche, i requisiti ed i benefici della pratica sportiva 

o L’opportunità di riproporre, a distanza di 3 anni, con la collaborazione della scuola 

primaria e secondaria, il questionario anonimo su attitudini e desideri sportivi dei 

ragazzi.  A differenza del precedente sondaggio i partecipanti avranno la possibilità, 

al termine della compilazione del questionario, di prendere fogli di presentazione di 

ogni Associazione Sportiva presente sul territorio in modo da facilitarne il successivo 

contatto, se d’interesse, da parte della famiglia dello studente. 

 

La seduta è sciolta alle ore 23:00 

 

Il Presidente e Verbalizzante 

Luca Cacciatori 

 


